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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 14/2017                                   Caráter: Ordinário 3 
Data: 14/12/2017                                                                          Local: LIFE. 4 

Às quinze horas do dia quatorze do mês de dezembro de dois mil e dezessete, os membros do 5 
Conselho de Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se ordinariamente 6 
sob a presidência da diretora em exercício Valéria Priscila de Barros, contando com a presença 7 
dos (as) conselheiros (as): professores(as) Maria Andréa Rocha, Marcos Vinicius Meiado, José 8 
Hunaldo Lima, Marcelo Leite dos Santos, Derli Machado de Oliveira, Alcides Xavier 9 
Benicasa, João Alves Carvalho Filho, Juliana Marcela Abraão de Almeida Meneses 10 
representando Adilmo Francisco de Lima, Samuel da Cruz Canevari, Maria Jeane dos Santos 11 
Alves, José Gerivaldo dos Santos Duque e José Maxuel de Farias Ferreira. Representante da 12 
Bicampi: bibliotecária Luiza Glaciete Freire Gonçalves. Representante do CPD: técnico- 13 
administrativo Marcus Túlio de Araújo Machado. Representante do Nippec: professor Victor 14 
Hugo Vitorino Sarmento. Representantes dos discentes: Evile Silva de Lima e José Edigilson 15 
Medeiros Lima. Convidado: Edmilson Batista. Ausência justificada: professora Marcela Eugênia 16 
da Silva Cáceres. Em férias: diretor Marcelo Alves Mendes, técnicos- administrativos Arlei 17 
Batista Lima e Sérgio Ricardo dos Santos. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. 18 
Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 16/11/2017. Item 03. Apreciação do parecer 19 
relativo à validação do 3º Relatório das Atividades de Doutoramento da prof.ª Valdice Barbosa 20 
Queiroz do departamento de Administração (processo n° 23113.011206/2014 - 05, relatora prof.ª 21 
Valéria Priscila de Barros). Item 04. Apreciação do parecer relativo à validação do 4º Relatório das 22 
Atividades de Doutoramento do prof. Marcos Barbosa Dósea do departamento de Sistemas de 23 
Informação (processo n° 23113.010523/2014 - 04, relatora prof.ª Valéria Priscila de Barros). Item 24 
05. Apreciação do parecer relativo ao pedido de Licença Capacitação da prof.ª Jeane de Cássia 25 
Nascimento Santos do departamento de Letras (processo nº 23113.029869/2017-11, relator prof. 26 
José Maxuel de Farias Ferreira). Item 06. Apreciação do parecer relativo ao pedido de afastamento 27 
para doutorado da prof.ª Ivanilda Silva do departamento de Administração (processo nº 28 
23113.033235/2017-62, relator prof. José Hunaldo Lima). Item 07. Apreciação do parecer relativo 29 
ao pedido de afastamento para conclusão do doutorado da prof.ª Gracyanne Freire de Araujo do 30 
departamento de Administração (processo nº 23113.000878/2013-04, relatora prof.ª Marcela 31 
Eugênia da Silva Cáceres). Item 08. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, a 32 
presidente do Conselho, professora Valéria Priscila de Barros, declarou aberta a reunião e procedeu 33 
à leitura da pauta. Item 01. Professora Valéria Priscila informou que os departamentos devem enviar 34 
as solicitações de disciplinas ao núcleo servidor, núcleo/ departamento responsável pela oferta, até o 35 
dia 15/01/2018. Os discentes José Edgilson e Evile Silva informaram que seus mandatos de 36 
representantes discentes no Conselho de Centro estão prestes a expirar e que, até a próxima reunião, 37 
novos representantes serão escolhidos para substituí-los. Prof. Victor Hugo falou sobre a reforma do 38 
NIPPEC cuja previsão de entrega era o dia 22/12/2017, mas, provavelmente será entregue ainda 39 
nesta semana. Prof. Victor Hugo falou ainda, sobre alguns materiais pertencentes aos departamentos 40 
que estão no NIPPEC (solicitará reunião para verificar os itens que podem ser retirados) e sobre o 41 
planejamento de ações do NIPPEC para 2018. Prof. Marcelo Leite sugeriu que seja organizada e 42 
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divulgada uma lista dos itens mencionados, uma vez que, em breve, terá início o levantamento 43 
patrimonial e esta pode ser a oportunidade do departamento de Química encontrar alguns bens que 44 
estavam na lista do DQCI, mas não estavam no setor. Item 02. Professora Valéria Priscila 45 
apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 16/11/2017, colocou-a em regime de votação e 46 
os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 03. Professora Valéria Priscila leu o seu parecer 47 
(anexo a esta ata) e demonstrou-se favorável à aprovação do 3º Relatório das Atividades de 48 
Doutoramento da docente Valdice Barbosa Queiroz do Departamento de Administração (Processo 49 
nº 23113.011206/2014-05). Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o 50 
aprovaram por unanimidade. Item 04. Professora Valéria Priscila leu o seu parecer (anexo a esta 51 
ata) e demonstrou-se favorável à aprovação do 4º Relatório das Atividades de Doutoramento do 52 
docente Marcos Barbosa Dósea do Departamento de Administração (Processo nº 53 
23113.010523/2014-04). Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o 54 
aprovaram por unanimidade. Item 05. Professora Valéria Priscila passou a palavra para o prof. José 55 
Maxuel, relator do processo nº 23113.029869/2017-11, que trata do pedido de Licença Capacitação 56 
da prof.ª Jeane de Cássia Nascimento Santos do Departamento de Letras. De posse da palavra, prof. 57 
José Maxuel explicou que a solicitação da professora Jeane de Cássia teve que ser retirada da pauta 58 
da última reunião deste Conselho, pois faltavam alguns documentos e, em seguida, realizou a leitura 59 
do seu parecer favorável à solicitação. Prof. José Gerivaldo questionou quem assumirá a carga 60 
didática e, para responder, prof. José Maxuel leu o extrato da ata da reunião do DLI no qual consta 61 
que a licença ocorrerá de 29/01/2018 a 28/04/2018 e que a carga didática será distribuída para a 62 
prof.ª Christina Ramalho. Logo depois prof.ª Valéria Priscila destacou a relevância da capacitação, 63 
colocou o parecer do relator (favorável à Licença Capacitação da prof.ª Jeane de Cássia) em regime 64 
de votação e este foi aprovado por unanimidade. Item 06. Professora Valéria Priscila passou a 65 
palavra para o prof. José Hunaldo, relator do processo nº 23113.033235/2017-62, que trata do 66 
pedido de afastamento para doutorado da prof.ª Ivanilda Silva do departamento de Administração. 67 
De posse da palavra, prof. José Hunaldo leu o seu parecer (anexo a esta ata) e apresentou-se 68 
favorável à solicitação para o período de 15/02/2018 a 15/08/2021. O prof. Marcelo Leite e o prof. 69 
José Gerivaldo questionaram a quantidade de docentes do DACI atualmente afastamentos. Prof.ª 70 
Andréa Escobar, chefe do DACI, explicou que, no momento, apenas a prof.ª Alessandra Cabral está 71 
afastada e que a solicitação da prof.ª Ivanilda Silva está dentro dos 20% de substitutos previstos para 72 
cada departamento; no entanto, há outra docente cuja solicitação de afastamento será apreciada no 73 
ponto a seguir, porém esta não precisará de substitutos uma vez que as disciplinas por ela 74 
ministradas são de conteúdo mais geral e podem ser facilmente distribuídas entre os demais 75 
professores do departamento. Prof.ª Valéria Priscila, após reconhecer o mérito acadêmico da 76 
instituição onde o doutorado será realizado, colocou o parecer do relator (favorável ao afastamento 77 
da prof.ª Ivanilda Silva) em regime de votação e este foi aprovado por unanimidade. Item 07. 78 
Diante da impossibilidade de emissão do parecer referente ao afastamento para doutorado da prof.ª 79 
Gracyanne Freire do departamento de Administração, este ponto foi retirado e será apreciado em 80 
outra oportunidade cuja data será definida posteriormente. Item 08. Não houve o que ocorrer. Nada 81 
mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, 82 
discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto 83 
Carvalho, Itabaiana-SE, quatorze de dezembro de dois mil e dezessete. 84 


